

Soutien à Pascal Boniface membre du comité d'honneur du MRAP et à la communauté universitaire de Sorbonne Paris Nord

Le Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples (MRAP) exprime sa profonde indignation face à l'interdiction décidée par la présidence de l'université Sorbonne Paris Nord (Villetaneuse), de la tenue d'une conférence organisée par l'association des étudiants en Sciences et Relations internationales, accueillant Pascal BONIFACE, géopolitologue.

Cette conférence prévue le mardi 21 janvier, était soutenue par l'ensemble de la communauté universitaire et près de 300 personnes souhaitaient y participer.

C'est donc au sein d'une enceinte universitaire qu'intervient cette interdiction qui n'est rien d'autre qu'une atteinte à la liberté d'expression.

Pascal BONIFACE, géopolitologue, directeur de l'Institut des Relations Internationales et Stratégiques (IRIS) et membre du comité d'honneur du MRAP devait à cette occasion présenter son dernier ouvrage « Israël-Palestine : une guerre sans fin ».

Cette interdiction est totalement injustifiée et d'autant plus qu'elle s'applique à l'encontre d'un ancien étudiant de cette même université. Pascal BONIFACE s'est toujours attaché à décrypter la situation dans cette partie du monde prônant la paix juste et durable.

Très inquiet par cette nouvelle atteinte à la démocratie que représente cette décision, le MRAP transmettra un courrier à la présidente de l'université Sorbonne Paris Nord lui demandant d'organiser cette conférence portée par l'ensemble de la communauté universitaire.

Fait à Paris, le 23 janvier 2025